



El cantante español Raphael es hospitalizado tras sufrir un fallo cerebrovascular

Description

El cantante español Raphael, uno de los intérpretes más reconocidos de la música hispanoamericana, salió por su propio pie de un teatro donde grababa un programa de televisión tras sentirse mal. Sin embargo, después fue trasladado en ambulancia a una clínica de Madrid, donde permanece hospitalizado.

El cantante de 81 años sufrió un accidente cerebrovascular mientras grababa este 17 de diciembre un programa especial de Navidad para una televisora española.

"Lamentablemente, Raphael se ha encontrado mal durante la grabación del especial de Navidad y no hemos podido llevar a cabo el programa como estaba previsto. Ha salido por su propio pie del teatro y por el momento sólo sabemos que le han llevado al hospital", explicó a través de X el programa televisivo La Revuelta.

La radiodifusora española Cadena Ser confirmó que el artista fue ingresado de urgencia al Hospital Clínico San Carlos por un evento cerebrovascular que comenzó mientras se encontraba grabando.

Fuentes policiales confirmaron a la prensa española que el artista fue atendido en primera instancia dentro del teatro, pero su situación se agravó y tuvo que llegar una ambulancia.

El cantante español, que reside a las afueras de Madrid, cuenta con una carrera de más de 60 años, en los que ha grabado más de 50 discos de larga duración, así como otros en italiano, francés, alemán, inglés y japonés.

A lo largo de su trayectoria ha recibido 326 discos de Oro, 49 de Platino, y el único de Uranio entregado a un cantante de habla hispana en el mundo por ventas de más de 50 millones de copias, según informa su sitio web oficial.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Diciembre 2024